

Aïssa Musy-brelier

Rêves et  
démons

de plume en plume...

## Rêves et démons

L'excitation me dévore la peau. Des étincelles de bonheur jaillissent du bout de mes doigts. Le fin duvet de ma peau se dresse. Chacun de mes pores s'ouvrent à la lumière.

Je ressens le souffle de l'air à travers moi. J'entends mon sang battre dans mes veines.

Je sais enfin ce que je veux de la vie, ce que je vais faire. Je connais un projet qui me fera renaître et me sauvera de l'obscurité dans laquelle j'étais plongée.

Sans plus attendre, je me mets à l'œuvre.

Une pierre après l'autre, je construis la maison de mes rêves. De belles et lourdes pierres blanches. Elles sont grandes, propres, équilibrées. Je les pose précautionneusement, tels des objets précieux. Après tout, elles seront les gardiennes de cette joie qui bat en moi.

Je m'arrête un instant devant la première qui blessa mes mains. Le sang l'imprègne rapidement tel le café imprégnerait un carré de sucre.

Pourtant cette tâche de sang sonne comme une victoire en moi. Elle sera la marque de mon sacrifice pour obtenir ce qui m'est cher. Je sens que maintenant, vraiment, une partie de moi vie dans cette pierre.

Les étincelles jaillissent avec plus de violence encore.

Les jours passent et se ressemblent. Mes pierres s'assemblent mais ne ressemblent toujours à rien. Les défauts apparaissent. L'une plus petite qu'une autre. L'une moins blanche qu'une autre.

Les plaies ont fait taire les étincelles. Le sang séché sur ma peau a recouché mon duvet et bouché mes pores.

Pourtant, mon sang bat toujours, vigoureux et confiant dans l'accomplissement du rêve.

Les larmes me brûlent les yeux et le visage à force de couler. Je n'avance plus qu'à genoux, n'ayant plus la force de me tenir debout, pour poser mes pierres. Plus aucune ne se ressemblent. Elles s'entassent en un vulgaire tas sombre et sale.

Pourtant mon cœur supplie de poursuivre. Mon cœur croit que l'aboutissement nous récompensera et nous sauvera.

Mais l'obscurité est de retour et les démons avec elle. Ils rodent autour de mon corps abîmé. Ils attendent patiemment. Ils savent que leur heure n'est plus très loin. Ils savent que lorsque même le cœur sera trop fatigué ils n'auront plus qu'à se servir.

Ils me tiendront prisonnière dans la maison sombre qui devait abriter mes rêves.

Lorsque je gis enfin entre ces pierres grises et tâchées de mon propre sang, je sais que je me suis détruite seule. J'ai lentement marché vers mon ancienne prison m'offrant sans douter à mes démons.

de plume en plume...

Publication certifiée par De Plume en Plume le 19-10-2015 :  
<http://www.de-plume-en-plume.fr/>

En savoir plus sur l'auteur : [Aïssa Musy-brelrier](#)

Vous pouvez lui laisser un commentaire sur cette page : [Rêves et démons sur DPP](#)